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会長報告 川田会長
　本日は、国際奉仕委員会担当でキャン
ベル紀子さんにきていただきました。純
然たる日本人です。ご主人はデビット・
キャンベルさんで畜大の講師をされてい
る、かつてイングリッシュ・ハウス・ジョ
イに勤めていたかたです。私も昔から知っ

ている方ですが、今日は秘蔵の楽しい話をしてくれると
期待しております。
　本日札幌から帰ってきたばかりですが、本日朝から商
工会議所の仕事で開発局・北海道開発技術センターに行っ
てきました。商工会議所は6つの委員会に分かれています。
その中に観光文化委員会があります。今季の委員長が当
ロータリークラブの太田会員、副委員長が谷脇会員、帯
広RCの讃岐会員と若手トリオで、担当副会頭が私です。
日高は7つの町があり、その東部の3町と西部の4町は仲
が悪い。それに目をつけ、東部3町を十勝側に引き込もう
と考えています。帯広市・中札内村・幕別町・大樹町・
広尾町と、えりも町・様似町・浦河町、この9つの自治体
を合体させて協議会を作り、新たな観光開発、防災面を
考えようと考えています。特にえりも町は、浦河側が
100mm、広尾側が80mmの雨が降ると道路が閉鎖され、
陸の孤島になります。そうなった場合、苫小牧・札幌方
面に行くよりも、天馬街道を通って帯広に来るほうが早
い。何を狙っているかというと、十勝側は大樹までは高
規格道路計画があるが、広尾までは計画がない。日高側
は日高門別から浦河まで計画路線にはいっているが、工
事がとまったままである。この高規格道路を推進するた
め、またこの周辺の観光開発、防災の面、医療の面など
理由をつけて推進するように考えている。いままでは、
帯広の開発は帯広、室蘭の開発は室蘭とお互いで協力す
ることはなかったので。日高の3町から、帯広側に飲み屋、
パチンコ屋に遊びに来ている人が多くいます。そういう
こともあり、日高３町と連携を結んで、新たな観光開発
をと考えています。こんな仕事も太田会員・谷垣会員と
一緒に商工会議所でやっています。今年の１１月に議員
改選もあり、皆さんにも関心をもって、議員になってい
ただきたいなと考えています。今回はロータリーとは違
う話でしたが、たまにはいいのではと考えております。

ゲスト紹介
英語講師　キャンベル紀子　様

会務報告
・帯広北RC　3月29日  (金) 休会
・帯広南RC　4月  8日（月）休会
・帯広西RC　移動合同例会開催
 日時　4月12日（金）午後6時30分
 場所　高松市内（高松RC合同例会・友好クラブ調印式）
 ・出席者は、高松でメイキャップする。
 ・欠席者は、メール送るのでその確認ができればOK。
 　北海道ホテルで名前を書いてもらえればOK。
 この2つの方法があります。
・帯広南RC　夜間例会（創立記念例会）開催のご案内
 日時　4月22日（月）午後6時30分
 場所　北海道ホテル
・帯広西RC　夜間例会
 日時　4月25日（木）午後6時30分
 場所　北海道ホテル

委員会報告 プログラム委員会
河西委員長　 4月12日の高松での移動例会について旅費

等の案内渡しましたので、振り込んでくだ
さい。日程等は旅行会社から４月上旬に送っ
てきます。

ニコニコ献金 工藤正宏会員より披露
谷脇　正人会員　 今日長男が東京へ旅立ちました。4月1

日から三井住友信託銀行東京中央支店
勤務です。ちゃんと働ける様祈ります。

立崎　貴之会員　 下の娘が高校合格しました。ホットし
ています。

越智　孝佳会員　 本日、キャンベル紀子さんをお迎えし
て、担当例会を行います。宜しくお願
い致します。

大友　広明会員　 やっと訪ねようロータリークラブで、
月、火曜日と東京新宿にある東京麹町
RCと東京セントラルパークRCにメイ
キャップに行ってきました。勉強にな
りました。

工藤　正宏会員　 ニコニコ献金の発表をさせていただき
ます。



■プログラム 国際奉仕委員会　越智孝佳委員長
講師のご紹介をします。キャンベル紀子さんです。北海道上士幌町生まれです。現在、イン
グリッシュ・ハウス・ジョイの児童英会話部門の主任。幼稚園から小学生を担当しています。
家族は３人で、帯広市在住。アメリカで長く生活されていました。創作童話作家でもあります。

①私のやっている仕事について
　私の働いているイングリッシュ・ジョイは浦島が代表をしています。浦島代表はワークバ
ランスがいい人で、趣味（カーリング・写真など）・仕事ともに頑張っています。仕事は手を
ぬかず、人の３倍働く働き者です。代表から、私は好き勝手にさせてもらっています。アメ
リカから帰ってきて、子供のプログラムを立ち上げたいと考え、アルファベットクラブをた
ちあげました。このような教材もつくりました。アルファベットのキャラクターがいます。
若葉小学校に通う太郎君、アメリカから来たスーちゃん、ドイツからきたジャック君、面白
いことをさせたいときに使うダッキー君がいます。CDもつくりました。音楽も自分たちで
作りました。
　今現在、帯広市に476人の外国人が住んでいます。この中には在日の方も含んでおり、い
わゆる海外から来た人は200-300人で、中国からが多く100人、アメリカ人が20名、フィ
リピン人が20名、エジプト人20名です。短期で帯広に来る人もカウントしたらもっともっ
と外国人がいます。このように国際化は、帯広でもどんどん進んでいます。外国はどんどん
身近になってきています。

②英語は‘study‘するものか、‘Learn‘するものか。
　中学校でそこそこの点数をとっていた方は、I study English every dayと習ったし、や
はりstudyではないかと思うはずですよね。教科の勉強はとりあえず‘study‘がぴったりあう
ので、そういうのが普通なのですが、実は‘study‘は勉強する・研究する時に使い、‘learn‘は
学ぶ・習う・覚える、という意味で使います。英語は言葉なので使いながら覚えていくのが
一番です。ですから、英語は‘learn‘するものです。皆さんが、赤ちゃんの頃から周りの人
の声を聞き、まねし、会話ができるようになり、ある年齢で字を覚え、読んだり、書いたり
できるようになります。同じ単語でも声の調子や言い方やほかの言葉との組み合わせでもっ
と正確に考えを伝えられるようになります。そんなプロセスが、言葉の習得には不可欠です。
英語は国語・数学・理科・社会のような5教科に並ぶのではなく、体育・音楽・家庭科のよ
うな実技教科に入れてほしいと、以前から考えていました。

③今後英語はどんなかたちになっていくのか
　旅が好きでその中でもアジアが好きです。それでベトナム・タイ・ミヤンマーなどの国に
行きました。その国ではどの店に行っても、タクシーに乗っても英語で意志疎通ができます。
日本ではどうなんだろうなと思います。英語に関して、日本は１周半遅れと思います。中国・
韓国はものすごく力をいれてやっています。なぜかというと、アジアでは『英語ができる』＝
『仕事がもらえて、稼げる』ということだからです。日本とは違うなと思うところです。先日、
自民党の教育再生実行本部が、国内すべての大学の入学基準として英語運用能力テスト
（TOEFL）を活用する方針を固めたようです。何年授業を受けても英語で意志疎通ができな
い学生を減らしたいという意図のようです。グローバルな社会が始まっています。皆さんの
ビジネスもこれから海外と競争・共生しないといけない時代です。
　英語の末端を担うものとして、話をさせていただきました。ご清聴ありがとうございます。

● 訪  問  日／平成25年2月15日
● 訪  問  者／堂山啓太会員
● 会　　長／安澤　正美
● 幹　　事／柘植　保昭
● 創　　立／1991年3月15日
● 会  員  数／14名
● 例  会  場／ 石屋製菓テーマパーク「白い恋人」　　　　　　　　　

内及びチューダーハウス2F　レストラン「おうるず」
● 特　　記／ テーマパーク「白い恋人」内とはいえ、実際には地下

の物置部屋（？）のような場所が会場。賞味期限改ざ
ん事件後、建物内での飲食が禁止されているため、例
会終了後、道路向かいにあるコンサドーレ・サッカー
場前のレストランに移動して食事をする。
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